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M. Walsh : Ces rapports ont-ils été préparés en consultation avec les autres 
régisseurs?

L’hon. M. Fullerton : Absolument, et avec le haut personnel.
M. Walsh : Le haut personnel était-il présent et a-t-il eu l’occasion de les 

discuter avec les régisseurs
L’hon. M. Fullerton : Toute occasion. Le rapport a été approuvé par le 

président et par le vice-président avant d’être livré.
M. Walsh: Le président, qui est le chef de l’exploitation, a-t-il eu toute 

occasion d’exprimer ses opinions dans ces rapports?
L’hon. M. Fullerton : Il a approuvé le rapport.
L’hon. M. Howe: A-t-il eu toute occasion d’y exprimer ses opinions?
L’hon. M. Fullerton : Oui, dès le début.
L’hon. M. Howe: Il ne signe pas le rapport à titre de président?
L’hon. M. Fullerton: M. Hungerford prend connaissance de tout le rap

port avant qu’il soit signé et imprimé.
M. Walsh : Vous affirmez alors que M. Hungerford a pris connaissance de 

ces rapports, en particulier de celui-ci, et a approuvé le contenu de ce rapport-ci?
L’hon. M. Fullerton : Parfaitement.
M. Walsh: Et il a eu l’occasion de faire des suggestions s’il différait d’opi

nion sur des choses que vous avez préparées?
L’hon. M. Fullerton: Toute chance.
M. Walsh: Et les autres régisseurs ont eu la même occasion?
L’hon. M. Fullerton : Absolument.
M. Walsh: Autrement dit, il ne contient pas que votre seule opinion?
L’hon. M. Fullerton : Pas du tout.
Le président: Il est signé par les trois régisseurs.
L’hon. M. Fullerton: Les trois régisseurs l’ont signé. M. Hungerford l’a 

approuvé et l’a examiné.
M. Walsh: Pouvez-vous dire au Comité si le président assistait aux assem

blées régulières du Conseil de régie qui ont eu lieu de temps à autre durant 
l’année?

L’hon. M. Fullerton: Je ne me souviens pas qu’il ait été absent une seule
fois.

M. Walsh : Il était régulièrement présent?
L’hon. M. Fullerton: Je ne me rappelle pas qu’il ait été absent une seule 

fois de nos assemblées.
M. Walsh : Autrement dit il a eu toutes les occasions voulues de prendre part 

à toutes les délibérations relatives à la gestion des Chemins de fer Nationaux?
L’hon. M. Fullerton: Absolument.
M. Walsh : Lesquelles ont abouti à la rédaction finale de ce rapport?
L’hon. M. Fullerton: C’est absolument exact.
M. Heaps : Je désire, monsieur le président, poser une question qui s’adres

sera plus particulièrement au ministre. Il a fait allusion, et il en est question 
dans le rapport annuel, au congédiement d’employés à la suite de mesures de 
coopération. On a fait allusion, et je crois qu’il en est question dans le 26e rap
port, à ce qu’on appelle aux Etats-Unis l’allocation à la sortie du service. Le 
ministre a proposé que les régisseurs du chemin de fer confèrent avec tous les 
intéressés, afin d’élaborer un plan en vue d’atténuer de quelque façon la situa
tion difficile dans laquelle se trouveraient ceux qui ont servi le réseau pendant de 
longues années, si on décidait d’en congédier un certain nombre. Est-ce là un


